

Am Mittwoch, 1. März 2023 durfte der Vorstand des Verein Werchstatt zur zehnten Generalversammlung einladen. Aus diesem Anlass verfasste Regina Honegger den alljährlichen Jahresbericht (Sie finden ihn unter www.werchstatt.ch) und verlas diesen gleich selbst. Ein Satz ist mir dabei aufgefallen:

«Es lebt in der Werchstatt»

Mit diesen Worten begann besagter Bericht und die Aussage trifft zu 100 Prozent auf unser Jugendkafi zu. Mittlerweile sind die Räumlichkeiten an der Dorfstrasse beinahe täglich belegt und das ist auch gut so! Was bringt die schönste, gemütlichste, praktischste und farbenfrohe Einrichtung, wenn sie nicht genutzt wird? Dank der Firma Smartworker AG aus Uster, welche im Auftrag der Gemeinde Bauma Deutschkurse für Fremdsprachige anbietet, wird im Jugendkafi jeden Morgen und an einzelnen Nachmittagen gelehrt und gelernt, geschwätzt und konsumiert.

Als sich im Sommer 2020 rund zwei Dutzend Vereinsmitglieder und Freunde für die Renovierung und den Ausbau der alten Bäckereiräumlichkeiten an der Dorfstrasse eingesetzt und gleich selbst fleissig Hand angelegt haben, hat mich eine Sorge sehr beschäftigt: «Was, wenn wir nun eine tolle, neue Werchstatt schaffen, aber das Angebot nachher nicht genutzt wird? Was, wenn die Coronazeit unser Projekt ins Stocken und schlussendlich zum Erliegen bringt?» Nun, rund zweieinhalb Jahre und einen Umzug später darf ich beruhigt sein. Die Werchstatt wird je länger, je fleissiger genutzt und neue Ideen und Projekte finden Anklang.

So auch der «Fraue-Abig», der jeweils am ersten Donnerstagabend im Monat stattfindet. Bis jetzt durften an jedem Anlass zwischen 10 und 25 Frauen begrüsst werden. Das Angebot findet grossen Anklang und die bisherigen Besucherinnen begrüssen unsere gemütlichen Räumlichkeiten für diesen ungezwungenen Anlass (Siehe weitere Fotos unter www.werchstatt.ch).



Fortsetzung...

Und somit sticht mir ein weiterer, treffender Satz aus dem Jahresbericht ins Auge:

«In den letzten bald 10 Jahren ist die Werchstatt 'erwachsen' geworden.»

Das Jugendkafi Werchstatt bleibt ein Jugendkafi, ein Ort für unsere Jugendlichen aus der Gemeinde Bauma, auch wenn die ursprünglich definierte Vision nicht immer gleich viel Anklang bei der Zielgruppe findet. Allerdings wird die Werchstatt vermehrt ein Ort der Begegnung über definierte Altersgrenzen hinweg. Die Werchstatt entwickelt sich weiter...

Wir vom Vereinsvorstand und dem Leitungsteam freuen uns über diese Entwicklung und sind weiter bestrebt, das Angebot für alle Altersstufen attraktiv zu gestalten. Allerdings sind wir auch gespannt, wie es weiter geht und wo der Weg unser Jugendkafi künftig hinführt.

Alexandra Rüegg, Vorstand Verein Werchstatt

GESUCHT:

Helfer am Baumer Märt

Wer hätte Lust, am Märtwochenende vom 14. und 15. April 2023 an unserem Stand am Baumer Märt mitzuhelfen?

Gesucht werden Helfer vor Ort am Stand oder auch im Vorfeld in der Backstube zur Herstellung von kleinen Backwaren (Muffins, Brownies, Cupcake – keine Torten!) welche dann im Café verkauft werden können.

Bitte bei Regina Honegger (078 823 02 64) melden. Sie verwaltet den Einsatzplan. 😊

Danke!



BAUMER-MÄRT

14. & 15. April 2023

www.werchstatt.ch

Schauen Sie doch mal
Auf unserer neu gestalteten
Homepage vorbei und
erfahren Sie dort Aktuelles
über unser Jugendkafi...



**Für
1 Kaffee
und
1 Stück Kuchen**

**Einzulösen am Stand
des
Jugendkafi Werchstatt
am Baumer Märt vom
14./15. April 2023**



10-Jahre



WERCHSTATT

**Dieses Jahr feiert das Jugendkafi sein
10-jähriges Bestehen.**

Dies will gefeiert werden!

Der Vereinsvorstand und das Leitungsteam
lädt darum alle Vereinsmitglieder, Sponsoren,
Freunde und Interessierte ein zum
Jubiläumfest:

17. Juni 2023

Detaillierte Infos folgen rechtzeitig.